



学校だより  
 2018年2月23日  
 やさしく かしく  
 たくましく

## 学習発表会&閉校式！地域の皆様に感謝！

2月3日(土)、多くの皆様にご参加及びご協力をいただき、学習発表会及び閉校記念式典を無事に終了することができました。改めて地域の皆様の玉名小学校に対する愛情を感じた一日でもありました。

6校の中で一番早く行われ、緊張もありましたが、子ども達の学習発表会や式典の態度によかったと感想をいただき、職員一同喜びました。また、戸田前校長先生をはじめ多くの旧職員の先生方にもご参加いただき、玉名小の思い出が先生方にとってもかけがえのないものなのだと感じることができました。

閉校の寂しさとともに、未来を担う子ども達への期待もしっかりと受け止めました。玉名小学校区の皆様、本当に有り難うございました。



### 学習発表会



1年生 発表  
 「うみのかくれんぼ」



2年生「お手紙&  
 熊本城心援歌」



3年生 発表  
 「笑顔で元気 3年生」



4年生 発表  
 「奇跡 そして未来へ」



5年生 「私たちの  
 玉名を守るために」



6年生「ヤマーポッター  
 ～思い出のまほう～」

## 全校児童で絵手紙教室！2/22(金)

星子先生と星の子会の皆さんに来校いただき絵手紙教室を行いました。早めに咲いた桜をよく観察しながら、一人一人が自分だけの桜の花を仕上げました。

下の絵手紙は、6年生と1年生が力を合わせて仕上げたものです。おしべの様子、花びらの角度など観察しないとかけないものですが、子ども達を星子先生方が上手に教えてくださったおかげで、4枚の絵を仕上げることができました。筆を使って大きな紙に絵や文字をかく体験はなかなかできないものです。子ども達は大いに楽しんでいました。玉名小学校や地域の皆様への感謝と、6年生の卒業を祝うメッセージもしっかり残しました。残り少ない行事ですが、是非皆様に観ただけだと嬉しいです。



### 子ども会駅伝 2/4(日)

閉校式の翌日、雪の降りしきる中、桃田運動公園で、子ども会駅伝が開催されました。本校からは、低学年部6名、高学年部8名と補員の子供達に参加しました。

前日の大きな行事を終え、翌日は寒さに耐えて一生懸命に頑張る子ども達に応援にもつつい力が入ってしまいました。頑張りましたね。



### 雪の朝、楽しい雪遊び！

2/5日の朝の風景です。一面真っ白に雪が積もった校庭で、登校した子ども達が雪遊びをする姿は、「ここは熊本?!」と疑うような光景でした。手袋をびしょびしょにしながら、雪合戦をしたり、雪だるまを作ったり…。子ども達は寒さに負けず、思い思いに雪の朝を満喫していました。



